



## ANÁLISIS A FONDO

# PODEROSO CABALLERO ES DON DINERO

Por Francisco Gómez Maza

- La Suprema Corte destraba libros de texto gratuitos en Chihuahua
- Claudia Sheinbaum aventaja con 30 puntos a Xóchitl, pero ésta no lo acepta, de huevos, por ejemplo

**E**spléndida, la imagen de Norma Piña Hernández, presidente de la Suprema Corte de Justi-

cia de la Nación, tomada por la foto reportera de Cuartoscuro, Andrea Murcia. La fotografía de la pupila de Pedro Valtierra revela el inocultable malestar de la ministra, al saber que los once ministros de la Corte perderán, en un terreno de arenas movedizas, en el que ella misma se metió, en su confrontación con los Poderes Ejecutivo y Legislativo, y todo en

defensa del statu quo de privilegios y corrupción del Sistema Político mexicano.

Pero la amenaza, casi convertida en realidad, de la decisión del Poder Legislativo (la mayoría morenista) de quitarles dinero del presupuesto ocasionó una aparente retirada de los ministros que destrabaron la distribución de los libros de texto gratuitos en Chihuahua, frenada por el ministro Luis María Aguilar Morales en agosto pasado.

Por unanimidad de votos, la Primera Sala de la SCJN desechó la Controversia Constitucional que la gobernadora panista de Chihuahua, María Eugenia Campos, tramitó contra el reparto de los ejemplares de la Secretaría de Educación Pública (SEP) para el ciclo escolar 2023-2024.

El inocultable malestar de Piña Hernández contrasta con el entusiasmo de la bancada morenista en la Cámara de Diputados (y otro tanto en el Senado de la República, donde el morenismo también es mayoritario). Los diputados del Movimiento de Regeneración Nacional propondrán una reforma para eliminar los "excesos" y "privilegios" de que "gozan" los integrantes del Poder Judicial.

Diputados y Senadores del Movimiento de Regeneración Nacional, fundado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien con poco más de 30 millones de votos ganó una Presidencia que la oposición (incluida en ésta la SCJN y, en general, el Poder Legislativo) aún no acepta como derrota y,

llena de odio, cotidianamente le reprochan al político tabasqueño. Los ministros de la Corte son punta de lanza del conservadurismo para socavar al Movimiento lópezobradorista.

Esta reforma (judicial) acabará especialmente los multimillonarios fideicomisos que le sirven a la Corte para saciar la vida muelle de ministros, magistrados, jueces, pero especialmente la de los once ministros que



se juntan en la sala de sesiones de la Corte. Diputados de Morena comenzaron a publicar, particularmente en la red X, el proyecto de dictamen para extinguir los “fideicomisos multimillonarios” del Poder Judicial de la Federación (PJF), con lo cual, el erario nacional se vería beneficiado. A la Comisión de Presupuesto y

Cuenta Pública de la Cámara de Diputados le fue turnada, para su estudio y dictamen, la iniciativa con proyecto de decreto que reformará el Decreto por el que se expide La Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación y la Ley de Carrera Judicial del Poder Judicial de la Federación, así como la Ley Federal de los Trabajadores al Servicio del Estado y otras leyes relativas al tema.

### **BUENDÍA & MÁRQUEZ DA AMPLÍSIMA VENTAJA A CLAUDIA**

Dice un titular de El Universal, en su edición digital de este día 4 de octubre para destacar una encuesta de Buen Día & Márquez, que Xóchitl Gálvez no cree que Claudia Sheinbaum le saque una ventaja de 30 puntos en las elecciones de junio de 2024. Morena y su virtual candidata a la Presidencia aventajan a la coalición opositora y a su virtual abanderada, Xóchitl Gálvez, de acuerdo con la más reciente encuesta nacional en vivienda de Buendía & Márquez para EL UNIVERSAL. La nota agrega que, en términos de preferencia electoral, usando una boleta genérica (sin nombres de candidato(a)s, sólo con emblemas de los partidos), Morena obtiene más de la mitad de las simpatías de los encuestados (53%) y sus probables socios de coalición –PVEM y PT– 5 puntos adicionales. Los partidos del Frente Amplio por México, por su parte, suman 21% de las preferencias (PAN 11%; PRI 8%; PRD 2%). Movimiento Ciudadano obtiene sólo 6%.

***Pero la amenaza, casi convertida en realidad, de la decisión del Poder Legislativo (la mayoría morenista) de quitarles dinero del presupuesto ocasionó una aparente retirada de los ministros que destrabaron la distribución de los libros de texto...***



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

6

05/10/2023

OPINIÓN



Foto: Cuartoscuro